

スタッフ紹介



宜しくお願い
します！！



絆館相談員の久野裕二です。今年の4月から入職し、三ヶ月の現場研修が終わって、7月からは相談員として働くようになります。自分はまだまだだなあと、思う日々が続いています。早く他の相談員の方々のように仕事ができるようになり、入居者の方々が笑顔で生活できるような施設をみんなで作って行きたいと思っています。

趣味は海釣りです。今は小さな魚ばかりを釣っています。いつかは船で沖へ出て大きなカジキマグロを釣りたいと思っています。



絆館相談員：久野

こんにちは。理学療法士の田上陽太です。私達の仕事は、利用者様の体の状態を確認しながらリハビリを行ったり、福祉用具の整備等を行ったりしています。私は、「人との出会い」が大好きです。これから利用者様やご家族の皆様と共に関わることとても楽しみにしています。

趣味はお酒を飲む事、仲間とワイワイ過ごす事とバスケットです。また、旅行も好きなので、国内外いろいろな所に行ってみたいです。



理学療法士：田上

皆さんこんにちは。介護支援専門員の今吉美保子と申します。今年4月より、居宅介護支援専門員として入職致しました。私の主な仕事は、介護が必要な状態になられた場合でも、住み慣れたご自宅での生活が、出来る限り続けられる方法を一緒に考え、必要な介護サービスを決めるお手伝いを行う事です。「介護保険は難しそう」「こんな時どうすればいいの?」と思われている方、どうぞお気軽に声をかけて下さい。皆様との出会い、ご縁を、楽しみにしています。



介護支援専門員：今吉